

L'équipe panaméenne de baseball de Veraguas sous la direction de German Mesa



La Havane, 30 août, (RHC).- German Mesa, ancien joueur de la sélection cubaine de baseball va bientôt diriger l'équipe panaméenne de Veraguas.

Veraguas aspire à disputer le titre de la Ligue Panaméenne après avoir eu une performance excellente au championnat national.

Pour ce faire, Veraguas vient d'annoncer l'embauche de German Mesa et d'un autre cubain, l'ancien lanceur Rogelio Garcia, aujourd'hui entraîneurs tous les deux.

German Mesa et Rogelio Garcia sont attendus au Panama le 25 septembre. Veraguas leur a confié la direction, la coordination et la supervision des entraînements des équipes seniors et juniors.



Radio Habana Cuba